

EL CABALLITO

Calderón sigue al frente del Metro

:::: Tal parece que sólo falta que se haga oficial y sea anunciado por la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, pero **Guillermo Calderón** se mantiene al frente del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro. En este espacio le habíamos dicho que el ingeniero tenía casi amarrada su continuidad como cabeza del sistema de transporte, columna vertebral de la Zona Metropolitana del Valle de México, pero hasta el momento doña Clara no se ha pronunciado públicamente. Poco a poco, está dando a conocer los nombramientos. Sólo que ayer la realidad les ganó y, para aclarar que no habrá cierre en la Línea 3 del Metro, que fue una *fake news* que corrió en redes sociales, la mandataria capitalina aseveró



Guillermo Calderón

que habrá modernización, pero no inmediata y, para reforzar la idea, desde su cuenta de X don Guillermo emitió el mensaje institucional de que no habrá ningún cierre por el momento, con lo que mató dos pájaros de un tiro: aclaró la situación y confirmó que sigue al frente del STC, hasta el momento...

Temas de género en el Congreso capitalino

:::: Nos platican que la diputada local de Morena **Valentina Batres** propuso implementar programas de información, prevención y atención para quienes atraviesen alguno de los ciclos del climaterio, tales como la perimenopausia, menopausia y posmenopausia, para lo cual presentó una iniciativa para reformar la Ley de Salud de la Ciudad de México con el objetivo de que los servicios que ofrezca la administración capitalina comprendan información y atención para las mujeres que se encuentren en cualquier etapa del climaterio con el fin de evitar la desinformación y el miedo. El planteamiento provocó que diputadas de todos los partidos políticos se sumaran a la iniciativa. Nos dicen que esta Legislatura apunta a empujar muchos temas de género.

Cae el director de la Escuela Normal de Teneoría en el Edomex

:::: Nos dan a conocer que la fiscalía mexiquense detuvo por encubrimiento del homicidio de un estudiante, ocurrido el 12 de julio pasado, al director de la Escuela Normal Rural *Lázaro Cárdenas del Río*, conocida como Escuela Normal de Teneoría. Según las indagatorias, el titular de la institución, identificado como Cenobio, *El Che*, protegió a los estudiantes que habrían asesinado a su compañero, pues no dio aviso a las autoridades. Este hecho se suma a que, en días pasados, alumnos de dicha escuela han vandalizado instalaciones de seguridad en el Edomex, por lo que las autoridades tienen especial vigilancia en la zona.

